

AVISOS.

Para Cork y Liverpool, saldrá hacia el 20 del corriente la fragata inglesa MAH-RATTA y puede conducir algunos pasajeros en su buena cámara, la despacha Ker y C. 2

Para Camiguin en Misamis, saldrá el miércoles 16 del corriente el bergantín-goleta DJAKI, lo despacha Francisco Reyes. 2

Para Hocos y Cagayan, saldrá la goleta ANDA en breves días, admite carga y pasajeros para ambos puntos, y la despacha José J. de Inchausti. 5

El bergantín JAREÑO núm. 10, saldrá sin falta en toda esta semana para Iloilo; admite flete y pasajeros, lo despacha a su bordo Atanasio L. Tionco. 5

Para Currimao, saldrá el bergantín SALVE el 16 del corriente. 5

Amoneda por cuenta de

El que suscribe ha recibido orden para vender en almoneda pública, varios efectos salvados del buque americano Rander que ha sido naufragado. Dicha almoneda se verificará en la casa núm. 2, callejon de S. Gabriel principiando a la una en punto del 13 de este presente mes. M. Abrahams. 4

Brigada de Artillería del ejército de Filipinas.

Necesitando caballos para el servicio de su batería montada, lo hace saber al público para que los que deseen venderlos, los presenten en su cuartel todos los días de siete a ocho de su mañana, en donde reconocidos que sean, se tratará de su ajuste si reúnen las circunstancias necesarias, advirtiendo que se pagarán según su mérito. 4

La Union y el Porvenir de las familias.

Se recomienda a los Sres. suscritores que no dejen de avisar a esta oficina, las variaciones de su domicilio, porque esta omisión les perjudica. V. Boltri. 2

GUICHARD é HIJOS, tiene disponibles un gran número de suscripciones al Eco Hispano, América y ami de la Religion desde el 1.º del presente año. 4

Obrar y callar y á la prueba se remite.

Cándido Bonifás, retratista, anuncia al público haberse establecido provisionalmente en la calle real de S. Fernando, esquina á la de Riverita donde ofrece un salón a la española y retratos á precios sumamente módicos sobre cristal, ambotipos, sobre charol y papel positivo iluminados como nunca vistos en esta Capital, y espera dar cumplimiento á todos los concurrentes. Igualmente ofrece á las personas de buen gusto que deseen aprender este arte, enseñar en término de un mes, advirtiendo que se les puede facilitar todo cuanto sea necesario en el mismo establecimiento cuando se encuentren en disposición de ejercitar esta profesion. 47

Fotografía.

El Sr. D. Antonio Fauchery, uno de los primeros artistas fotográficos de París, viajando por cuenta del gobierno francés, llegará á Manila procedente de Australia en los primeros días de Marzo próximo. 72

El que suscribe puede dorar ó platar cualquier metal con perfeccion y prontitud á precios sumamente módicos. Los que quieran favorecerle, deberán dirigirse á una casa de piedra en la 1.ª calle del General Crispo. Perfecto L. Saturnino. 4

Comandancia de Seguridad pública.

Se desea saber en la Comandancia de S. P. si se ha estraido de algun buque-casco ó camariu, una partida de azúcar en sacos grandes y bayones. 2

Perdido en la noche del sábado próximo pasado, un perro galgo alto, pintado de negro y blanco; se replica á la persona que lo haya encontrado se sirva mandarlo á la casa de los que suscriben prometiendo un buen hallazgo. Jenny y C. 5

Se desea fletar para Cochinchina un barco español ó extranjero, con entrepuente grande. Dirigirse al Consulado de Francia. 5

OBRADOR DE SASTRERIA.

DIRIGIDO POR MAESTRO ESPAÑOL EUROPEO. Calle de S. Jacinto contiguo á la fábrica de chocolate, casa interior, entrando por el enverjado de madera. En dicho obrador se hace toda clase de obra de sastreria con economía y prontitud. José Ramirez. 5

Relojeria inglesa.

D. José S. Lattey, cronometrista y relojero de Londres. Calle de S. Vicente, casa grande cerca de la calle Nueva. 5

LA MODA.

ANNO XVII. PERIODICO SEMANAL DE LITERATURA, COSTUMBRES Y MODAS.

Dedicado al bello sexo. Innecesario creemos hacer encomio alguno de una publicacion que cuenta diez y siete años de vida, y que ha logrado sobreponerse á todas las que de su clase ven la luz en el extranjero.

Tan positivo es esto, que la celosa madre de familia que una vez se suscribió á la Moda no la deja nunca, pues en ella encuentra, al par de agradable entretenimiento, artículos y novelas, de sana moral que le ayudan á fortalecer en el corazon de sus hijas, las rectas ideas que son necesarias para que en su día sean el espejo fiel de quien las ha educado.

Cada año de la Moda consta de un grueso volumen en 4.º mayor con mas de 800 páginas de lectura, en excelente papel francés.

12 figurines iluminados, para vestidos de señoras y señoritas, con las últimas modas de París.

4 dichos para niños de 11 años.

12 dibujos de tapicería en colores para felpillas, lanas ó sedas.

4 dichos de Crochet de gran tamaño.

12 grandes patrones litografiados por ambos lados, con dibujos para cortes de vestidos, corsés, capotas, manteletas, esclavinas, cuellos, mangas, camisas de señoras y caballeros etc. etc.

1200 dibujos, poco mas ó menos, con letras, cifras, nombres, arandetas, lazos, adornos etc. etc.

52 gorogilifotos, y otra porcion de objetos que hacen sea una publicacion, aparte de su amenidad, tan económica que sorprende á cuantos la conocen, pues cualquiera de aquellos vale por sí solo mas que el importe de la suscripcion de un mes.

Ademas, todo suscriptor tiene derecho á que se le inserten en las hojas de patrones los moldes ó dibujos que soliciten.

A los que abonen un año anticipado se les regala en el acto 60 rs. en libros.

El precio de la suscripcion es el de diez pesos al año franco de porte; respondiendole la empresa de las faltas que ocurran en correos. La remision se hace por el Istmo.

La suscripcion puede hacerse dirigiéndose á D. Abelardo de Curiel, en Cádiz, acompañando al pedido su importe ó en la imprenta y litografía de los Sres. Ramirez y Giraudier.

Dientes y dentaduras artificiales.

De uso general en Europa los dientes artificiales inalterables tienen por efecto el mantener los naturales que existen en la boca, sin cuyo apoyo se aflojan y se caen; de facilitar la pronunciacion y mantener la saliva en la boca, impedir que se hundan los carrillos y por fin facilitar la masticacion sin cuya funcion el estómago se debilita y es foco de enfermedades.

DOLOR DE MUELAS.

El mejor remedio es la pasta mineral, impidiendo la entrada del aire, del agua fria y de la comida en las picaduras, motivos de las fluctaciones, y conservando así la muela para toda la vida sin necesidad de arrancarla.

E. Perre, cirujano dentista. Calle S. Jacinto núm. 2, esquina de San Vicente. 4

Retratos fotográficos.

En el establecimiento fotográfico de la calle de Joló, se ejecutan retratos, sobre papel, cristal ó placa.

RETRATOS ESTEREOSCÓPICOS.

en papel y cristal, ambotipos, sencillos ó dobles, copias de cuadros daguerreotipos etc., vistas y retratos tarjetas.

Se ofrece al público un bonito surtido de cajas de lujo para retratos de mucho gusto, y á los retratos de toda clase se dá el colendó á precios módicos.

Calle de Joló, la casa junta al cuartel de Seguridad Pública.

Los que quieran lastre y tambien agua para sus buques, véanse con el que suscribe, primera casa en el sitio de Murallon dirigiéndose á la farola. Benedicto Villanueva. 4

ALQUILERES.

Se alquila una de las bodegas de la casa de dos pisos que habitan los Sres. Ezingher hermanos en la Escolta. 5

En la calle de S. Jacinto y en la casa inmediata al río, detrás de la fábrica de chocolate, donde estuvo la A. caldía 2.ª de la provincia de Manila, se alquila una espaciosa bodega, propia para depositar efectos de comercio, por tener un magnífico embarcadero. Los que deseen hacerse de ella pueden entenderse con la señora que la habita. 5

COMPRAS Y VENTAS.

Se venden en plata. Bocados de Europa de 2 ps. á 2 1/2 ps. el par. Riendas sueltas á 5 ps. el juego. Carls y C. 40

Se venden dos parejas de gran trote en la calle del Arzobispo núm. 3. 5

Los que suscriben compran plata al 44 por ciento por mayor.

J. M. Tuason & C.º Villa de París. Calle Real de Manila núm. 37. Se compran onzas á \$ 14-2 rs. Se venden á \$ 14-4 rs.

Cambio de monedas. Calle Nueva núm. 17. Onzas se compran á \$ 14-2. Onzas se venden á 14-4.

Cambio de monedas. Calle de Anloague casa núm. 3. Onzas se compran á \$ 14-1 real. Se venden á \$ 14-4 rs.

Puesto público de cambio DE MONEDAS. Situado en la calle Real de Manila, almacén de la Fortuna. Se compran onzas á \$ 14-4 real. Se venden á \$ 14-4 rs.

Puesto público de cambio DE MONEDAS. Situado en la Escolta, fábrica de Jabones. Onzas se compran á \$ 14-1 real. Se venden á \$ 14-4 rs.

Cambio de monedas. CALLE REAL DE MANILA NÚM 18. Hoy se compran onzas á \$ 14-2 rs. Se venden á \$ 14-4 rs.

En la librería de esta imprenta se acaban de recibir de la librería religiosa de Barcelona las obras siguientes, perfectamente encuadernadas en pasta. Se advierte que varios Prelados de España han concedido 2320 días de indulgencia á todos los que leyeren ó oyeren leer un capítulo ó página de cualquiera de las publicaciones de la Librería Religiosa que hoy anunciamos.

Table with 2 columns: Title and Price (Ps. Rs.). Includes items like La Santa Biblia del P. Scio, Instruccion de la juventud, Historia eclesiástica de España, etc.

Botica de D. Jacobo Zobel.

Manila. PILDORAS VEGETALES UNIVERSALES DE MORISON EL HIGEISTA.

En todos los casos de indigestion, náusea, secucion de alimento, vómitos, afecciones nerviosas ó biliosas, dolor de cabeza é irregularidad del seco, 3 píldoras del núm. 1 y 2 alteradamente durante una semana, bastarán para desterrar el mal. Si se obstinase ó viniese acompañado de dolores cólicos ó otros transitorios, la occlusion de una ó dos píldoras a dia operará una curacion segura. No deben los enfermos abandonar la idea de que están demasiado débiles para soportar tanta evacuacion, sino convencerse de que esta suave medicina no ocasiona debilidad en el cuerpo sino que por la inversa estrae la debilidad y deja fuerza en su lugar, y proporcionando un placido sueño por la noche, y apetito para cualquiera clase de alimento, reanima el sistema, poniéndolo en accion vigorosa, purifica el espíritu y mejora la vista.

Por ausentar su dueño, se venden tres carruages uno casi nuevo en 200 pesos oro, y los dos á 100 ps. uno y una escopeta de piston de un cañon en 12 ps.; los que gusten se dirijan á la casa que mira en la 4.ª esquina de Sto. Cristo á la derecha, como que va al teatro de Torido. 5

En la calle de Magallanes núm. 31, se vende una carreta de ante penúltimo, en disposicion de ir á la carroceria. Tambien se venden cuatro aparadores á 16 ps. plat cada uno. 5

Se vende una lancha nueva construida en Mauban; en el almacén de Efectos Navales de S. Fernando, darán razon. 5

En la calle Nueva de Binondo número 52, se vende un piano vertical y una pareja de caballos. 5

Villa de París.

Calle Real de Manila núm. 57. PROPIO PARA LA SEMANA SANTA. 4

Ricos devocionarios con tapas de todo lujo, de concha de nácar, marfil, búfalo y terciopelo; mantillas bordadas; veos, id.; gasé para vestidos; abanicos de concha, carey, marfil, sándalo, hueso y madera para señoras y niñas; casimir negro muy fino; cortes de chaleco; corbatas de moaré y gró; un completo surtido de alhajas de azabache de mucho gusto y última moda; clavos para el pelo; mitones y guantes negros.

Un completo surtido de perfumería de los fabricantes mas acreditados. 4

Casi de valde

Se venden en los almacenes de encuadernacion de la calle Real Manila y de D. J. N. Molina, Escolta, los libros siguientes: A 6 rs. Elementos de las instrucciones de Heinecio, Manual de afectos esternos con dimitas, Beclard anatomia general con dimitas, Ramilete místico, 4 tomos 8.º, pasta, A 4 rs. reglamento de infantaria, ordenanzas militares, Fol formulario médico farmacéutico, Berti breviarum, formulario de batallon, id. de compania, instruccion militar regia, ensayo de jurisprudencia universal. A 5 rs. Preconita Juris Ecclesiasticæ. A 2 rs. Sapz diccionario de voces latinas, Mora, elementos de lógica y ética, tratado de las membranas, táctica de las asambleas legislativas, diccionario penal del ejército, procedimientos militares. A 1 1/2 rs. el titano novela de James. A 4 real el Nazarsno id. de Arizás, catecismo de conocimientos útiles. A 4 ps. Pacheco código penal. Balmes filosofía fundamental. A 6 ps. historia de Filipinas, diccionario de fisica. A 7 ps. Patologia interna y otros, cuya lista consta en los citados establecimientos. El pago será en plata. 4

Villa de París.

Calle Real de Manila núm. 57. Recibido por el Istmo, y acabado de desembarcar. 4

Aretes de oro y piedras, topacios, esmeraldas, granates, rubis, esmeraldas de coral y esmaltes; anillos, de oro con perlas esmeraldas y rubis, juegos de bolones y mancuernas para camisa con piedras, ópalos esmeraldas, granates, rubis, turquesas, camafios de coral y esmaltes, adornos de cabeza de última moda, cosa no vista nunca en Manila; mancuernas de nueva invencion para mangas, guarda-pelos con resorte forma de reloj, medallones para retratos con tapas de cristal, paneles de oian con cenefas de mucho gusto, id. de oian batista muy finos, pecheras de oian batista con bordados de mucho gusto, id. de algodón con ricos bordados, id. lisas, piezas de genero moaré ante negro para trajes de señoras; tafetan negro muy superior, plumas de oro con puntas de diamante y mangos de todo lujo, pulseras y brazaletes de última moda, abanicos dorados de última moda, cola de vaca perfumada, opiata dentrificia, jabon de lechugas, brochas para afeitar, tohallas de Venus artículo no conocido hasta ahora en Manila, orquillas muy largas y bien empabonadas tan deseadas por todas las señoras. 4

Se vende un carruaje con banquito en buen estado y de precio módico; el que lo quiera puede verlo en la casa núm. 16 calle de Anda y sobrá su última precio. 4

Lastre de piedra, puede obtenerse acudiendo á Ker y C.º 4